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Kleine Anfrage: «Zwischennutzungen»  
 
Sehr geehrter Herr Stadtpräsident 
Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte 
 
Im letzten Frühling endete die erste grosse Zwischennutzung in einer städtischen Liegenschaft mit 
dem Umbaubeginn des Kammgarn Westflügels. In wenigen Wochen startet die Ausschreibung für 
eine noch viel grössere Zwischennutzung im Gaswerkareal. Aus diesem Grund stelle ich folgende 
Fragen, um deren Beantwortung ich bitte: 
 

1. Welche Erkenntnisse zieht der Stadtrat aus der Zwischennutzung Kammgarn West? 
a. Was hat gut funktioniert? 
b. Wo gab es Verbesserungspotential? 

2. Wie bewertet der Stadtrat die finanziellen Auswirkungen dieser Zwischennutzung auf die 
Stadtkasse? 

3. Welche dieser Erkenntnisse fliessen in das Projekt der neuen Zwischennutzung im 
Gaswerkareal ein? 

 
 
Ich bedanke mich für die Beantwortung meiner Fragen. 
 
 
 
Freundliche Grüsse 
 
Gaétan Surber 
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